



Llama al Estado a abordar la crisis del agro

SENADOR HUENCHUMILLA. *Que afecta a la Región y el país.*

El senador Francisco Huenchumilla acogió la demanda y reclamo de gremios e integrantes del sector agrícola en La Araucanía y el país, que acusan una "crisis profunda" en

la agricultura de mercado interno en Chile, e hizo un llamado a las instituciones del Estado a abordar en serio la problemática, junto con comprometer "gestiones políticas" para em-

pujar soluciones que beneficien al sector.

El legislador analizó que "nuestra región produce el 42% de la producción triguera nacional; por su parte, la producción

nacional alcanza sólo el 45% del consumo anual de trigo en Chile. Ello no parece un problema en sí mismo, pero los agricultores acusan que la importación está ahogando a los agricultores nacionales, quienes no pueden competir con el precio más bajo de ese grano".

6